

Transport hors normes pour B-Cargo: un cirque

B-Cargo est chargé du transport de l'American Circus durant sa tournée en Belgique. D'origine américaine, l'American Circus existe depuis 1963 et appartient actuellement à une famille italienne.

Parti d'Italie en deux trains regroupés à Munich, le cirque est arrivé en Belgique via Montzen en août. De ville-étape en ville-étape, le cirque voyage en train et par la route. Sont acheminés par train du matériel divers, des caravanes et une partie des animaux (chevaux, chameaux et tigres). La billetterie, une autre partie des caravanes, le personnel et les autres animaux, comme les 12 éléphants que compte le cirque, voyagent par la route.

Pour B-Cargo, la mise en place de ce transport exceptionnel qui présente des exigences très particulières nécessite une bonne organisation et un timing précis du transport entre les étapes.

